

COMUNICADO DE PRENSA DEL SECRETARIADO REGIONAL DEL SINDICATO DE COMISIONES OBRERAS DE ANDALUCIA

Hoy día 22 de diciembre, se ha reunido este Secretariado Regional, y entre otras cuestiones tratadas, destacan las siguientes:

Se han analizado las tareas de sindicación a nuestra Confederación, en toda Andalucía, en la ciudad y en el campo; intercambiándose experiencias que permitieran acelerar el proceso afiliativo masivo, saludando los avances realizados en este terreno. Se ha adquirido el compromiso de que desde los lugares y centros de trabajo con mayor índice de afiliación se creen equipos sindicales que hagan llegar nuestra Confederación Sindical, a los 800 pueblos andaluces.

El Gobierno sigue empeñado en hacer cargar la crisis económica sobre las espaldas de la clase obrera, de todas las familias que viven de un jornal o de un sueldo. Consideramos que la solución de la crisis económica sólo puede encontrarse en un verdadero clima de libertad y democracia.

Este Secretariado Regional saluda especialmente a los trabajadores que después de la jornada del día 12 de noviembre, han impuesto luchando y negociando, aumentos salariales que desbordan los toques impuesto por el Gobierno. Igualmente muestra su solidaridad y apoyo con los trabajadores andaluces de RENFE, TABACALERA, CASA, ASTILLEROS DE MATAGORDA, Trabajadores del Verdeo de la provincia de Málaga, etc.

A la vista de la excepcional situación política por la que atraviesa el país, donde está en juego la conquista plena de las libertades políticas y sindicales, este Secretariado Regional, considera que todos los militantes y afiliados de la Confederación Sindical de CC.OO. tienen plena libertad para participar en las candidaturas que presenten los partidos políticos o grupos independientes, ante la celebración de las anunciadas elecciones generales, invitando a todos los trabajadores a que en asambleas masivas y abiertas discutamos la alternativa a seguir, teniendo en cuenta los intereses reales de la clase obrera.

Por último, el Secretariado Regional acuerda convocar una próxima reunión de la Coordinadora Regional para analizar la situación política, mejorar la ofensiva por mayores salarios y contra el paro, especialmente en las zonas agrícolas, analizar el proceso de sindicación e ir a la constitución formal de la Confederación Sindical de CC.OO. de Andalucía.

En Sevilla a 22 de diciembre de 1.976